

Apostile LVII

Basilica Ecce-Homo gegr. 1864 Jerusalem
Stilisiertes Altarbereich – Kreuz und Rundbogen

Der Bau von Kloster und Kirche begann auf einem Grundstück am Hadriansbogen 1857. Die Ecce-Homo-Basilika der Altstadt von Jerusalem und das Kloster Notre Dame de Sion wurden unter A. Ratisbonne im Jahr 1864 gegründet. Beide Bauwerke, Kloster und Basilika, stehen in Verbindung mit dem Lebenswerk H. Daumiers und Chr. Mauss.



LVII / LXV Druckoriginal *Stempel*
Lithographie-Format *Exposé*
carpate.net | rieschen.eu
Bauten und Derivate

Ecce-Homo gegr. 1864 Jerusalem
Kirchenbau und Apostile

® Ausgabe 2014 **Rieschen** Germany



ACRYL/PASTELL
LEINWAND 95 X 30 CM
© 2014 RIESCHEN GERMANY